
       Il existe aussi le tréma  ( ¨ )   qui indique qu'il faut prononcer les voyelles séparément. 

Noël       Anaïs      ….......................................................................................................................

    (Cherche et écris sur les pointillés d'autres mots avec le tréma.)

      On peut trouver l'accent grave     →  sur la lettre a :       là _  là-bas _  déjà _  voilà _  

         La maîtresse est déjà là.   Elle n'est pas là-bas.   Voilà !

        

       →           Je suis à l'école. J'arrive à 8h20. 

  Règle :  On utilise          pour indiquer un lieu, un déplacement ou un temps.  

          n'est pas le verbe avoir. (       est une préposition.)  On ne peut pas remplacer       par avait.

      On peut trouver l'accent grave →  sur la lettre u : Où est-il ?   Je ne sais pas où il se trouve.   

      où (avec accent)    signifie très souvent à quel endroit 

Vérifie avec le dictionnaire si tu n'es pas sûr(e).
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